

## 2019 - Saisonbeginn Anfang Mai

by franzrudolf100 - Dienstag, Mai 07, 2019

<http://www.sy-goldenlady.eu/?p=2382>

Obwohl sich mein Winter sehr erfolgreich gestaltet hatte (gute Schneelage, viele Schitouren) wurde die Vorfreude auf die kommende Segelsaison zu Frühlingsbeginn immer größer. Allerdings lag auch leichte Nervosität in der Luft, zumal sich „mein“ Engländer Colin trotz einiger Schreiben nicht gemeldet hatte. Sehr spät erhielt ich die Info, dass er nun doch in Nidri sei und das Launching der Calisto wie geplant von statten gehen sollte. Die Anreise war diesmal am Freitag mit dem Flugzeug nach Korfu, dann mit der Fähre nach Igoumenitsa und mit dem Mietauto bis Nidri. Das Mietauto konnte ich in Nidri zurück geben, weshalb es einen erhöhte Preis gab. Fritz war wieder mein Begleiter. Wir kamen kurz vor Einbruch der Dunkelheit in Nidri, beim Scorpios Ponton an, nur die Calisto war nicht zu sehen. Colin nicht erreichbar und alles etwas sonderbar.... Die Calisto lag noch in der nahen Konidaris Werft aufgebockt an Land hinter vier anderen Segelschiffe – vorerst totaler Frust, doch am nächsten Morgen begannen wir gleich mit den Arbeiten am Boot und bereiteten die Calisto nach und nach für die Saison vor. Drei Tage später waren wir letztendlich im Wasser und fuhren direkt nach Meganisi / Karnagio, wo Alex einen Platz für uns hatte. Das Wetter war ziemlich durchwachsen, teilweise mit Regen und stärkerem Wind, aber vor allem viel zu kühl für die Jahreszeit. Wir blieben zwei Nächte und arbeiteten die letzten Dinge der Todo-Liste ab. Hier in Meganisi ist das aber trotzdem sehr angenehm, es ist nach wie vor mein Wohlfühlplatz.